#buntstadt-Konferenz 2024

Die Idee:

#buntstadt lebt weiter – dazu soll ein Austausch im Herbst 2024 dienen. Wir sammeln Kraft und Ideen für die Auseinandersetzung mit dem
Rechtsextremismus für die Zeit bis zu den Bundestagswahlen im Herbst
2025. Wir verabreden und koordinieren uns und machen Pläne, wie wir weitere Debatten auch jenseits der jeweiligen eigenen Blase anstoßen können.

Wer ist dabei?

Alle die sich hinter einem gemeinsamen Verständnis gegen Hass und Hetze, für Vielfalt und Demokratie, gegen Rechtsextremismus und Rassismus austauschen und zusammenfinden wollen:

Menschen aus Gewerkschaften, Interessierte von Religionsgemeinschaften, Menschen aus der Kultur, der Jugendarbeit, der Wissenschaft, den Schulen und Hochschulen, der Arbeit in Verbänden und Initiativen, der Politik, Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber und wer auch sonst sich angesprochen fühlt.

Zeitraum: Herbst 2024, ein Samstag oder ein anderer für die meisten arbeitsfreier Tag

Ort: Braunschweig, Räumlichkeit: ???

Ziele:

- Engagement gegen den Rechtsrutsch mit Blick u.a. auf die Bundestagswahl im Herbst 2025
- Herauskommen aus den eigenen 'Blasen'
- Kreativität, Kommunikation, Vielfalt
- Gesellschaftliche Mehrheiten für Gleichberechtigung, Demokratie und gegen Hass fördern
- Offenheit für Aktive aus diversen gesellschaftlichen Gruppen, Funktionen, Verbänden etc.

Was kann man sich vorstellen:

- Plenum mit kurzen, klaren Impulsen
- Foren beispielhaft:
 - Spielräume des Engagements bei der Arbeit im Betrieb bzw. in der Verwaltung
 - o Kampagnen im öffentlichen Raum Plakate, Postkarten, Flyer, Zeichen....
 - o Möglichkeiten der Kultur: Theater, Musik, Kunst
 - o Rechtsextremismus in der kommunalen Politik Gegenöffentlichkeit
 - o Engagement für Demokratie und gegen Hass lernen Qualifizierungen
 - o Was tun in Hochschule und Wissenschaft?
 - Kampagne online #buntstadt auf Instagram und TikTok

0	•••	•••	•••	•••	••	••	••	•	• •	•	••	 •	• •	•	••	•	• •		•	•	•	 •	•
\circ																							

- Plenum mit Verabredungen, Klärung weitere Zusammenarbeit, social media-Gruppe, Koordinierungskreis etc.

Das alles lebet vom Mitmachen! Seid Ihr dabei? Über die Idee einer Konferenz tauschen wir uns aus:

Montag, 19.08.2024, 17:00 Uhr, Gewerkschaftshaus Braunschweig

das #buntstadt-Team